



CRECIMIENTO E INNOVACIÓN, LOS DESAFÍOS QUE ENFRENTA LA NUEVA GERENCIA GENERAL DE TRANSBANK

El ingeniero civil industrial Sergio Ávila Salas asumirá como nuevo gerente general de Transbank, según informó la compañía.

Claudia Herrera, presidenta del directorio de la empresa, destacó la llegada del ejecutivo e indicó que "cuenta con toda nuestra confianza para liderar el próximo ciclo estratégico de la organización, con foco en crecimiento, innovación, creación de valor y seguir avanzando con responsabilidad y excelencia".

Ávila agradeció el nombramiento: "Nuestro propósito es liderar la industria de soluciones tecnológicas de pago, y trabajaremos con fuerza una agenda que nos permita aportar, como compañía, a la consolidación de un ecosistema cada día más robusto, seguro, confiable y mediante una operación cada día más sostenible", afirmó.